
『若葉子供見守り隊の見守り活動に敬意を表して』

「若葉子供見守り隊」は、平成２３年８月発隊以来、年間を通し若葉小児童の安心・安全を願い、登

下校時での交通誘導・警戒活動等を行っています。

野幌若集自治会では「若葉子供見守り隊」が１０年の長きにわたり見守り活動に尽力されていること

に敬意を表し、６月３０日に会長と生活安全部長が見守り隊員宅を訪問し記念品を贈呈しました。

隊員からは、「高齢化などにより隊員が誠少傾向にあるため、このままでは存続が危ぶまれる。見守

り活動を絶やさないためにも隊員を増員して欲しい」等、切実な発言があり、自治会としても『安心・

安全活動』を見守り隊任せにせず、小学校・ＰＴＡと積極的に意見交換し、見守り活動の見直しを図っ

ていくことといたしました。（生活安全部 松原部長記）
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『野幌若葉ウィングスによるボランティア活動に感謝』

７月４日（日）野幌若葉ウィングスミニバスケットボールスポーツ少年団１７名の団員とその家族に

よる“とちのき公園ゴミ拾い”のボランティア活動が行われました。

当日の練習後、日頃使用している公園の清掃活動を実施したいとの申し出があり、公園内のゴミや小

枝など、利用者が安全で気持ち良く利用できるよう３０分ほど掛けて完了いたしました。暑い中の活動、

本当にありがとうございました。

自治会として、子供たちの応援を継続して実施したいと思っております。今後のチームの活躍を心よ

り祈念いたします。ファイト「野幌若葉ウィングス」！！ （総務部 福田部長記）

『第１回会館運営委員会を開催』 ７月１７日（土）

今年度、会館運営委員会を開催した目的は、会館建設から４３年が経過し今後屋根などの大規模な修

繕が必要で、江別市に補助金増額を要請しているが進展がなく、会員の高齢化、市の施設が安価で使用

できることから会館利用者が減少し、自治会館の在り方について検討が必要と考えました。

第１回の会館運営委員会では、以下の項目について意見交換を行いました。今後の委員会で論議を深

めて参ります。

＜審議事項＞

（１）自治会館修繕計画と費用ついて

・今後１０年間の修繕計画

・会館返還時の費用

（２）会館協力金の継続について

・協力金の廃止・減額など



（３）会館使用料金の見直しについて

・利用区分および春秋クラブの料金特例の見直し

（４）自治会館運営全般の見直しについて

・会館の環境整備事業の見直し

・管理人不在時の対応方法

（５）今後の運営委員会の進め方について

・江別市長あてに、会館維持管理に対する要望書の提出

・市議会議員への要請、署名活動

『令和３年度要望調整会議について』

江別市を含む北海道内の新型コロナウィルス「緊急事態宣言」を受け、令和３年度要望調整会議につ

いては、三役会議で中止することに決定いたしました。要望内容については、各区長より提出いただい

た内容を三役会議で精査し作成いたしました。後日、江別市・江別警察署へ提出いたしますので、会員

の皆さまにはご理解をいただきたいと思います。

＜提出する要望内容＞

１．地域生活安全に関する要望について

①伊達屋敷通りの適切な地点に、横断歩道及び押しボタン式信号機の設置(付図-1)

②伊達屋敷通りと酪農学園への通学路が合流する地点に横断歩道の設置(付図-1)

③鉄東線から９丁目通りに入るＴ字路の交差点に横断歩道と定周期式信号機の設置(付図-2)

２．買い物弱者対策について

①移動販売のシステム作り

②路線バスの運行見直しやコミュニティーバスの運行

③ＮＰＯ法人の設立など、江別市内の高齢化対策の検討依頼

３．除雪対策について

①除雪車の置き雪を少なくする検討依頼

②生活道路は道幅が狭く危険なため、特に交差点の安全対策依頼

③通学路の安全確保が不十分なため改善依頼

４．野幌若葉自治会館の将来と運営補助金の増額について

・会館は、築４３年が経過し、老朽化による修繕費が嵩んでいる。さらに、最近は利用者の減少によ

る収入減により補填が増加し、自治会財政の将

来が心配な情勢になっている。また、管理に伴

う人件費の負担も大きく、地区センターの設置

を踏まえた検討をお願いしたい。



『野幌若葉自治会館８月１７日から臨時休館中』 会館運営部

新型コロナの変異ウイルス感染が全道に広がり、８月１４日からまん延防止等重点処置適用対象地域

を札幌市の近郊に広げ警戒を強めました。江別市も一週間の感染者が９４人とステージ４の感染状況に

なったため、野幌若葉自治会館を臨時休館としました。

北海道は、８月２７日から９月１２日まで緊急事態宣言が発令され感染者は減少傾向となりましたが、

更に９月３０日まで緊急事態宣言が延長され、札幌市を含む石狩管内と小樽市など１０市町村は「特定

処置区域」として強い対策の継続が求められております。

江別市においても、９月５日からのコロナ感染者数は大きく減少していますが、デルタ株の感染力が

強く若い世代に感染が広がっていることから、北海道や江別市の施設対応状況に合わせ野幌若葉自治会

館の休館時期を検討してまいります。

なお、会館の休館解除後においても、当分の間警戒体制は継続する必要があります。利用にあたって

は、「会館利用ガイドライン」に基づき感染防止対策に沿って利用をお願いします。

『長寿お祝金の贈呈』 社会福祉部

今年、９９歳（白寿）８８歳（米寿）７７歳（喜寿）を迎える又は迎えられた会員の皆さまに、社会

福祉部より『長寿お祝い金』を各区長さん経由で、９月２０日「敬老の日」までに対象者の方へお届け

しました。これからも、健康でお元気にお過ごしいただきたいと願っております。

なお、「長寿お祝い金」について回覧板でお知らせしましたが記載を忘れてしまった方は、区長又は

社会福祉部まで遠慮なく連絡を下さい。

『北海道林木育種場旧庁舎の改装が終わる』

江別市による北海道林木育種場旧庁舎の改装が終わり、

９月中に札幌珈琲館に引き継ぎされます。その後、１１

月には本社が移転する予定です。オープンすると店舗の

他、多目的室・市民ギャラリーが併設される予定になっ

ていおります。今後、新たな憩いの場となるでしょう。

なお、１０月１０日に、西１・２・３区の役員を対象

とした現地説明会を実施いたします。
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若葉子供見守り隊 隊員募集!!

「気楽に・気長に・危険なく」をモットーに普段の生活の中で野幌若葉小児童を守る安心・安全活動を続

けています。活動に参加したい、興味がある方は、各区長または生活安全部まで気軽にお声掛け下さい。

生活安全部 連絡先：野幌若葉自治会館 電話：０１１－３８４－４４１０
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